

## Busca IPN incremento presupuestal de 5% (Reforma 16/08/18)

Busca IPN incremento presupuestal de 5% (Reforma 16/08/18) Isabella González Cd. de México (16 agosto 2018).- El Instituto Politécnico Nacional (IPN) pedirá al Congreso un incremento del 5 por ciento para el presupuesto de 2019.

Aunque ayer el Presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, dijo a los Rectores de las universidades que no habría recortes ni aumentos al presupuesto de Educación Superior, el director del IPN, Mario Alberto Rodríguez Casas, dijo que ese es el aumento que necesita la casa de estudios para atender la matrícula, que este año creció 12 por ciento.

"Todos los años el Politécnico plantea un incremento al presupuesto en sus diferentes capítulos de gasto. Este año por supuesto que no será la excepción", declaró al finalizar la ceremonia de bienvenida a los estudiantes de nuevo ingreso en el ciclo escolar 2018-2019. "Conocemos y estamos conscientes de la problemática económica, pero yo creo que considerando esto, el Politécnico planteará un incremento máximo de un 5 por ciento considerando esa política de austeridad el próximo Gobierno va a implantar", añadió. De acuerdo con el director del IPN, el número de alumnos de nuevo ingreso pasó de 51 mil 344 a 57 mil 525, respecto a 2017, en educación media superior, superior y posgrado. Rodríguez Casas detalló que sólo en nivel superior hubo un incremento de 16.2 por ciento, al pasar de 26 mil 49 a 30 mil 293 alumnos respecto del ciclo anterior. En el nivel medio superior, la matrícula aumentó 8.2 por ciento al pasar de 23 mil 380 a 25 mil 302 estudiantes nuevos. En el nivel posgrado se incrementó 0.8 por ciento, con mil 930 alumnos, de mil 915 en el ciclo pasado. El director consideró que la propuesta del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) de universalizar la educación superior, para que todos los jóvenes tengan acceso a ese nivel, es algo que necesita el País. "Necesitamos todavía hacer mayores esfuerzos para poder en el Politécnico darle consecución a esto que el próximo gobierno desea", afirmó. Rodríguez Casas consideró que se necesita hacer una reingeniería en las instituciones de educación superior para ocupar la máxima capacidad sin afectar la calidad de la educación y se necesitan mayores recursos económicos para infraestructura y equipamiento. "Estoy seguro de que si mejora en las condiciones del país tendremos un presupuesto mayor para los siguientes años como también lo dijo el presidente electo el día de ayer", expuso. Ayer miércoles, mencionó, tuvo un acercamiento además con la futura Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, para establecer una mayor comunicación entre el IPN y el Gobierno capitalino. "Vamos a presentar propuestas para equipar algunos laboratorios que nos van a permitir incrementar la matrícula y para construcción de algunas áreas que el Politécnico necesita urgentemente crecer y ahí es donde va a tener el apoyo del Gobierno capitalino", aseveró.